

6.11 **md** International designscout  
for furniture, interior and design

12,50 EUR Deutschland · Ubrige Euroländer EUR 14,40  
Schweiz CHF 24,50 · Dänemark DK 120,00  
UK Pfund 11,50 · USA \$ 10,95 · Australien AUD 13,95



# md

International designscout  
for furniture, interior and design



wasserspiele  
waterworks

edles für die tafel  
noble accessories for the table



## Zentrum am Rand Centre at the Edge

Elektronische Wannenarmaturen

*Electronic tub fittings*

■ Die Armaturenserie 'Multiplex Trio E' wurde um einige Varianten ergänzt: 'E3' besteht aus zwei getrennten Bedienelementen, von denen eins über ein Display die Wassertemperatur bzw. ein Benutzermenü anzeigt. Temperatur und Zulaufmenge lassen sich wie bei den anderen Varianten voreinstellen; neu ist jedoch eine Statistikfunktion zum Wasserverbrauch. 'E4' hingegen vereint alle Befüllfunktionen auf einem Touchpanel, das neben festen Tastaturbelegungen einen linearen und einen runden Slider aufweist. Alle Armaturen eignen sich auch für den Wandeinbau. Eine ideale Ergänzung ist die Einlaufarmatur 'Multiplex Trio Visign MT5', die nur 33 mm aufrägt.

■ A few variants have been added to the 'Multiplex Trio E' series. 'E3' consists of two separate operator controls, one of which displays the water temperature or a user menu. The temperature and inflow volume can be pre-set, just like on the other variants. A new feature, however, is the statistics function to measure water consumption. 'E4', by contrast, unites all filling functions on one touch panel, which features one linear and one round slider in addition to fixed key assignments. All fittings are also suitable for wall installation. The 'Multiplex Trio Visign MT5' inlet fitting, which protrudes by only 33 mm, is an ideal addition.

Des. Artefakt Industriekultur,  
[www.artefakt.de](http://www.artefakt.de)

Fab. Viega GmbH & Co. KG,  
Attendorf/D,  
[www.viega.de](http://www.viega.de)



Besonders für die modernen schmalen Wannenränder sind sie eine willkommene Lösung: Steuerelemente der 'E'-Serie ...

*A welcome solution for modern narrow tub edges: controls in the 'E' series ...*



... und das superflache komplexe Ein-, Überlauf und Ablaufbetätigungsmodul 'Visign MT5'.

*... and the super flat complex 'Visign MT5' inlet, overflow and drain actuation module.*